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Notre séance touche à sa fin et me voici au terme de mon mandat après une 
année riche en évènements multiples et intenses. Comme le signalait Monsieur 
le Professeur Mainard, notre académie doit être un véritable « conservatoire 
de la culture ».

J’ose espérer que notre compagnie a tenu ce pari cette année. Nos conférences 
hors les murs nous ont ouvert des horizons très riches et variés : questions sur 
l’Europe par M. le Ministre François Guillaume, réflexion sur la « quête du 
moi » dans les pièces de Shakespeare par le professeur Jean-Jacques Chardin et 
enfin, problèmes posés par la mise en scène du théâtre lyrique du XXIè siècle 
par notre consœur Madame Christiane Dupuy-Stutzmann. La culture était là 
bien présente, sous sa forme la plus raffinée et la plus variée.

Mais je tiens aussi à souligner la qualité des communications que vous 
a décrites Monsieur le secrétaire annuel. Tout au long de l’année, ces 
communications brillantes ont été suivies d’échanges souvent passionnés et 
très enrichissants. Je voudrais féliciter chaleureusement tous nos communicants 
pour leurs magnifiques prestations.

Mais notre académie est aussi ouverte aux problèmes de la société 
d’aujourd’hui et de demain. Un colloque s’est tenu au palais des congrès en 
février et plusieurs éminents conférenciers se sont penchés sur les différentes 
transformations apportées par le numérique et la robotique sur « l’Industrie 
du futur ». Plusieurs de nos conférences ont concerné des problèmes très 
contemporains, comme le Brexit, les problèmes énergétiques de demain, les 
terres rares.

J’ai été très heureuse de présider cette année cette prestigieuse académie, de 
travailler avec les éminents confrères du bureau. Ils m’ont aidée efficacement, 
prodigué leurs conseils tout au long de mon mandat et ils ont fait preuve 
de beaucoup de dévouement pour notre Compagnie. Qu’ils en soient 
chaleureusement remerciés.

Je n’oublie pas bien sûr, notre chère secrétaire administrative, Madame 
Wakeford. Son efficacité, son sens du devoir et ses compétences remarquables, 
n’ont d’égal que son dévouement et son accueil toujours si agréable.

Je veux également exprimer ma reconnaissance à nos chers amis qui nous 
font l’honneur d’assister fidèlement à nos cérémonies, nos conférences publiques 
et visites diverses. Leur soutien nous est très précieux.
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Je dois maintenant vous informer de la composition de notre nouveau 
bureau pour l’année 2018-2019 :

Président : Monsieur Patrick Corbet
Vice-président : Monsieur Jean-Marie Simon

Secrétaire perpétuel : Monsieur Jean-Claude Bonnefont
Questeur : Monsieur François Le Tacon

Questeur adjoint : Monsieur Philippe Bertaud
Secrétaire annuel : Madame Francine Roze

Bibliothécaire-Archiviste : Monsieur Guy Vaucel
Je laisse notre académie entre bonnes mains et j’adresse tous mes vœux 

chaleureux aux membres de ce futur bureau. Vous saurez, mes chers confrères, 
faire progresser notre académie dans la voie de l’excellence. 

Notre séance se termine et je vous remercie de votre présence et de votre 
attention.

  


